



心を込めて

天水中学校ホームページはコチラへ（随時更新中！）<https://jh.higo.ed.jp/tensuijh/>



令和8年 本年もよろしくお願ひいたします～心を込めて～



子どもたちの冬休みが終わり、1月8日（木）に新しい年、そして後期後半の学校生活がスタートしました。

正義が通り、自分の思いを躊躇なく語れる「心通じ合う学校」「安心安全な学校」、そして「笑顔あふれる学校」であるべく、全職員で「心を込めて」教育活動に携わってまいります。

本年も本校の教育活動への深いご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。

冬休み明け全校集会

1月8日（木）、冬休み明け全校集会を行いました。

新しい年を、今日からの一日一日を、どのように生活していくのか。生徒のみなさん、自分の姿をしっかりイメージして「自分自身に妥協しない」生活を送ってほしいと思います。

3年生は、いよいよ一日一日が中学校最後の日々になっていきます。一日一日を仲間と共に大切に。「受験は団体戦」です。仲間と共に受験を戦ってください。そして、最後まで、後輩たちに「目指される」先輩であってください。

2年生は、「生徒会活動・委員会活動」を「自分達が中心となって行う立場『リーダー』」となりました。まだ先輩が在籍している中ですが、4月からの最上級生としての生活を見据えて、「天中のリーダー」「天中の顔」としての自覚をしっかり持って取り組んでください。

1年生は、2年生・3年生の「先輩としての姿」をしっかり見ておいてください。2月2日には、もう新入生説明会が行われます。4月に入学してくる新入生の「よき手本」、「先輩になる」ということをしっかり意識して取り組んでください。

最後に全校生徒のみなさん、本年度を締めくくる大切な「3か月間」になります。一つひとつのことに「心を込めて」取り組む生徒のみなさんの姿を期待しています。



「読み聞かせ」～今月もありがとうございます～

1月9日（金）、本校PTA家庭教育部の活動の一環として、「天水中読み聞かせボランティア員」（地域の読み聞かせグループ「オレンジてんてん」のみなさんと保護者のみなさん）による「読み聞かせ」を行っていただきました。今回も絵本の読み聞かせに、みんな聞き入っていました。おかげで朝から落ち着いた気持ちで1日をスタートできます。「天水中読み聞かせボランティア員」のみなさま、ありがとうございました。令和8年、今年もどうぞよろしくお願いいたします。



午年スタート！「校内書き初め大会」

1月14日（水）・15日（木）の2日間、学年ごとに「校内書き初め大会」が行われました。各学年の課題は、1年生が『友情』、2年生が『信念』、3年生が『挑戦』です。今年も講師として、来照寺より笠 哲郎 様、笠 久美子 様ご夫妻にお越しいただき、2日間にわたり、学年ごとに2時間ずつ多目的ホールでご指導いただきました。どの学年も、水を打ったような静けさの中で筆と向き合い、集中して書に取り組む子どもたちの姿がとても印象的でした。そして、その雰囲気と集中力を自然に引き出してくださいました。笠ご夫妻の温かなご指導と確かなご見識に、心より感謝いたします。書道がもつ日本文化としての精神性の高さを、生徒たちが真剣に向き合うその空気感から改めて感じ取ることができました。



生徒の活躍！「全国都道府県対抗男子駅伝競走大会」

1月18日（日）に広島県広島市【平和記念公園前（スタート・フィニッシュ）】で開催された『天皇盃 第31回全国都道府県対抗男子駅伝競走大会』において、本校3年生の 山本 悠斗さん が熊本県代表チームの2区走者として出場しました。熊本県代表として全国の舞台に立ち、力強い走りでチームに貢献しました。日々の練習で培った粘り強さと集中力を発揮し、力強い走りを見せてくださいました。山本さんのこれまでの努力と今回の経験は、仲間や後輩たちにとっても大きな励みとなるものです。今後のさらなる成長と活躍を、学校全体で応援しています。



「防災講話」～天水町の災害体験から学ぶ～

1月22日（木）、今年度も『防災講話』を行いました。今回は1年生を対象に、本校地域学校協働活動推進員である濱崎先生の協力のもと、天水町ご出身の 坂門 様、高峰 様のお二人に講師としてお越しいただき、昭和32年7月26日に天水町で起きた山津波（土石流）や水害について、地域で実際に起きた災害をもとに体験談をご講話いただきました。子どもたちは、災害への備えや命を守る行動について多くの学びを得ることができ、地域の防災について理解を深める貴重な時間となりました。今回の学びを、今後の防災意識の向上につなげてまいります。お忙しい中ご来校いただき、貴重なお話をしてくださった講師の皆様に心より感謝申し上げます。



返信、ありがとうございます。

返信のお言葉に元気をいただいております。本当にありがとうございます。



「学校だより」への返信はこちらへ！

QRコードで読み込んでください。

ご意見、感想など、何でもOKです！
(「見ました！」だけでもありがとうございます。)

